

Le PAM courtise l'électorat MRE

● 8 mois après la création de sa section française, le parti du tracteur organise, les 23 et 24 novembre à Paris, un colloque autour des questions qui préoccupent les MRE.



Les 23 et 24 novembre, le PAM France organise la 1re édition de son colloque annuel à Paris. L'objectif est «d'amorcer des réflexions, de faire le diagnostic et de débattre de plusieurs questions qui préoccupent les Marocains résidant en France. Trois sujets sont à l'ordre du jour : la couverture sociale des retraités, l'état des lieux des indicateurs économiques et la participation politique des MRE. Plusieurs députés et dirigeants au sein du parti du tracteur feront le déplacement pour assister aux

l'établissement du choix démocratique», indiquent les organisateurs. Parmi les recommandations importantes attendues de cette rencontre, figurent celles relatives aux droits politiques des MRE. La vision du parti de l'opposition sur ce sujet, sur lequel bute le gouvernement de Benkirane, sera exposée durant le colloque qui fera le bilan de la panoplie des freins que soulève la question, ainsi que des propositions permettant une organisation optimale des nouveaux membres du CCME, après une période transitoire de 4 ans. La section française du PAM lancée fin mars 2013 propose également un axe de débat relatif aux réformes destinées à asseoir une véritable justice sociale. Plusieurs questions en suspens seront abordées, essentielle-

ment la réforme de la Caisse de compensation. «L'action du gouvernement menée depuis presque deux ans est loin d'être rassurante», notent les organisateurs du colloque, «vu l'absence d'une vraie réforme de la Caisse de compensation, véritable ogre budgétivore et vecteur d'injustices malgré la réforme de l'indexation qui n'a fait que renchérir le prix des hydrocarbures et affaiblir le pouvoir d'achat des ménages».

travaux de cette rencontre, qui sera également un outil précieux mis au service de la diplomatie parallèle pour le soutien de la proposition du Maroc sur la question du Sahara. Le programme du colloque se focalisera ainsi sur les modes de renforcement de la présence diplomatique sur le continent à travers «une dynamique de grande envergure et une vision à long terme, qui sont les créneaux de la diplomatie marocaine, laquelle souhaite accompagner de nombreux pays africains dans



Trois sujets sont à l'ordre du jour : la couverture sociale des retraités, l'état des lieux des indicateurs économiques et la participation politique des MRE.

Le parti du tracteur a l'ambition de défendre les droits politiques des MRE.

PAR **YOUNÈS BENNAJAH**
y.bennajah@leseco.ma